

Sandinistas no Pueden Aniquilar a "Contras"

BOGOTA, noviembre 13 (EFE).— El dirigente de la Unión Nacional Opositora nicaragüense (UNO), Arturo Cruz, calificó hoy de fracaso los planes del régimen sandinista para enfrentar la insurgencia armada. Cruz, ex miembro de la Junta de Gobierno de Nicaragua, tras la caída del régimen dictatorial de Anastasio Somoza en 1979, llegó a la capital colombiana, invitado por el Partido Conservador, para dictar una conferencia sobre la oposición en su país. "El frente sandinista ha

hecho esfuerzos por aniquilar las fuerzas rebeldes, pero ha fracasado en ese propósito", declaró el líder de la UNO a la cadena radial "Caracol". Preguntado por los combates entre sandinistas y "contras", Cruz respondió que las hostilidades "se han recrudecido en las últimas semanas" y justificó la ayuda de 100 millones de dólares, concedida por Estados Unidos a los "contras", ya que ésta es una lucha más que todo política".

El líder rebelde nicaragüense añadió que "el componente militar es solamente un mecanismo de presión y ese es el significado de la ayuda de Estados Unidos".



Piden a Arias Aclarar Caso Narcotraficantes

SAN JOSE, noviembre 13 (ACAN-EFE).— El diputado José Ademar Vega, de la oposición socialcristiana, reveló que, "según fuentes confiables", el Presidente de la República, Oscar Arias, recibió un informe confidencial de un senador norteamericano sobre el tráfico de drogas en Costa Rica. La versión de Vega es que el congresista demó-

crata John Kerry, de Massachusetts (EE.UU.), informó a Arias, con nombres y apellidos, sobre "algunos costarricenses" que presuntamente tienen contactos con el narcotráfico internacional. El diputado opositor socialcristiano pidió al Presidente Arias que envíe esa información a la Asamblea Legislativa, "por lo menos —Favor pase a la página 40.

CHITA. Beirut, noviembre 13.— Akef Haidar, líder musulmán amal chita prometió cooperar en lograr libertad de los rehenes extranjeros en Líbano. (Reuter).

Contadora Presenta Nuevo Proyecto a OEA

GUATEMALA, noviembre 13 (UPI).— El Grupo de Contadora, en una dramática carrera contra el tiempo, elaboró hoy un nuevo proyecto de resolución sobre Centroamérica, en un esfuerzo por lograr el apoyo de Estados Unidos y de todos los países de la región. Las intensas e ininterrumpidas negociaciones de los cancilleres de Contadora y de su Grupo de Apoyo permitieron un do-

cumento, que parece aceptable para todos, dijo un diplomático. Pero otras fuentes señalaron que probablemente se aprobarían dos resoluciones: una de Contadora y otra de Costa Rica. El Salvador y Honduras, para dejar conformes a todas las partes. A la moción de Contadora se agregó un punto exigido por Estados Unidos, que no figuraba en el texto an-



DEFENSOR DE HASENFUS. Managua, noviembre 13.— Enrique Sotelo, defensor de Eugene Hasenfus, habla sobre los argumentos presentados en la exposición final del juicio a favor del piloto norteamericano, juzgado por abastecer a los Contras, durante una rueda periodística. El veredicto se emitirá el viernes 14. (Reuter).



RELIQUIAS DE II GUERRA MUNDIAL. Luebeck, Alemania Occidental, noviembre 13.— Botellas gigantes de vino blanco Bourdeaux, que permanecieron soterradas y sobrevivieron a un bombardeo durante la II Guerra Mundial, serán subastadas en esta ciudad portuaria del norte de Alemania. Tienen un valor estimado cada una en 195 dólares. (AP).

174 Soldados de E. U. Abandonarán Bolivia

LA PAZ, noviembre 13 (AP).— Tropas del ejército norteamericano que participaron aquí en un operativo policial contra los traficantes de drogas comenzarán a abandonar Bolivia este fin de semana. La partida del grueso de los 174 soldados norteamericanos, que llegaron a Bolivia el 14 de julio para

apoyar a la policía boliviana en una vasta operación contra los narcotraficantes, está prevista para el sábado, según los anuncios oficiales. Ese día llegará a Bolivia un avión Galaxy del ejército estadounidense con seis helicópteros tipo "Huey" que sustituirán a otros seis —Favor pase a la página 40.

En Uruguay

Crece Posibilidades de Elecciones Anticipadas

MONTEVIDEO, noviembre 13 (DPA).— Intensas gestiones vienen llevando a cabo en Montevideo los líderes de los distintos partidos políticos así también los legisladores, en procura de un acuerdo ante el estancamiento político por el que atraviesa el Uruguay, adelantándose de fuentes confiables que ha aumentado la posibilidad de que fi-

nalmente se lleven a cabo elecciones parlamentarias anticipadas. El gobierno manejó la posibilidad de una elección, que incluiría solamente a los 99 diputados y 30 senadores, ante el estancamiento de distintos temas como ser las violaciones a los derechos humanos durante el régimen de facto (1973—Favor pase a la página 38.



CONMEMORAN TRAGEDIA DE ARMERO. Colombia, noviembre 13.— Sobrevivientes de la erupción del volcán Nevado del Ruiz colocan una cruz donde murieron parientes, mientras otros se preparan para asistir a una misa de campaña en memoria de las 23,000 personas que perecieron en la avalancha. (Reuter).

En Cuba y Nicaragua

Deplorable Situación de Derechos Humanos

GUATEMALA, noviembre 13 (DPA).— "La si-

tuación de los derechos humanos en Cuba ha sufrido escasos cambios", según el informe 1985-86 presentado por la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) a la XVI Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA), que se realiza en la capital guate-

malteca. El extenso informe de 224 páginas, preparado por la comisión que preside el ex presidente boliviano Luis Adolfo Siles, hace una relación de sus actividades y centraliza sobre la situación de los derechos humanos en Cuba y Nicaragua. —Favor pase a la página 40.

Mijail Gorbachev Envía Mensaje a M. Thatcher

LONDRES, noviembre 13 (DPA).— Un mensaje personal del Secretario General del Partido Comunista de la URSS, Mijail Gorbachev, fue entregado hoy en Londres a la Jefe del Gobierno británico, Margaret Thatcher, que vuela mañana a los Estados Unidos en visita oficial de dos días. El mensaje contiene "algunas ideas y concepciones", declaró el Emba-

jador soviético en Gran Bretaña, Leonid Samiatin, que lo entregó. Thatcher, que hará el año próximo un viaje oficial a Moscú, se reunirá con el Presidente de los EE. UU., Ronald Reagan, en la residencia presidencial de Camp David y tratarán preferentemente del desarme y de la actual situación en las relaciones —Favor pase a la página 40.

En Nicaragua Exiliados piden a OEA Investigar las Cárceles

GUATEMALA, noviembre 13 (AP).— Una asociación de exiliados nicaragüenses instó hoy a la Organización de Estados Americanos (OEA) a solicitar al régimen de Managua que acepte la jurisdicción de la Corte Interamericana de Derechos Humanos para investigar la violación de tales dere-

chos en ese país. La Asociación de Derechos Humanos de los Exiliados Nicaragüenses recibirá para sus actividades, según se dijo, tres millones de dólares de los 100 millones aprobados por Estados Unidos para los rebeldes antisandinistas. "Es cierto que recibiremos —Favor pase a la página 38.

Resumen mundial

18 Quemados en Ceremonia Religiosa en Taipei

TAIPEI, Taiwan, noviembre 13 (AP).— Durante una ceremonia budista de purificación resultaron quemados 18 personas, una de ellas de gravedad, cuando los participantes debían caminar descalzos sobre papeles en llamas que simbolizaban dinero, se informó hoy. Un funcionario del templo de Chiu-Hsuan, un suburbio de Taipei, indicó que durante la ceremonia de ayer uno de los participantes resbaló y cayó, y algunas personas que trataron de ayudarlo dejaron atrapados a los otros devotos. El accidentado, Sun Yi-Ching, de 55 años, tuvo —Favor pase a la página 38.